

Kurt-Tucholsky-Schule

Flensburg, den 18.1.2022

Christiane Keuth

Annalena Mees

Reinhard Künkenrenken

An die Eltern

der Schüler und Schülerinnen

des 11. Jahrgangs

Berlinfahrt 2022

Liebe Eltern,

es tut uns sehr leid, Ihnen mitteilen zu müssen, dass wir uns heute dazu entschieden haben, die Berlinfahrt abzusagen. In den letzten 10 Tagen haben wir alles versucht, um an unserem Vorhaben festzuhalten und lange sah es so aus, dass eine Klassenfahrt unter derzeitigen Bedingungen durchführbar sei. Heute erreichten uns neue Informationen über die Corona-Maßnahmen in Berlin und aktuelle politische Diskussionen in Schleswig-Holstein, sodass wir die Planung und Durchführung der Berlinfahrt in ihren Unwegsamkeiten für unzumutbar einschätzen.

Detaillierte Informationen, ggf. über einen möglichen Ausweichtermin, erfolgen in Kürze.

Mit freundlichen Grüßen

(für das Berlin-Team)